

Nomor: 169 /WBP/CORSEC/2023

Jakarta, 05 April 2023

Kepada Yth.
Kepala Divisi Penilaian Perusahaan III
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I Lt. 6
Jl. Jendral Sudirman Kav 52-53
Jakarta

Perihal : Penjelasan atas Volatilitas Transaksi

Dengan hormat,

Sehubungan dengan surat PT Bursa Efek Indonesia Nomor S-02588/BEI.PP3/03-2023 tanggal 28 Maret 2023 perihal Permintaan penjelasan atas volatilitas transaksi efek, dapat kami sampaikan tanggapan atas surat tersebut sebagai berikut :

1. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik?

Tanggapan :

Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik.

2. Apakah Perseroan mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir point III.2.1. dan IV.2.1. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021

Tanggapan :

Perseroan tidak mengetahui adanya informasi atau fakta material yang dapat mempengaruhi nilai efek perusahaan atau keputusan investasi pemodal sebagaimana diatur dalam Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi ketentuan butir poin III.2.1. dan IV.2.1. Lampiran Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia Kep-00015/BEI/01-2021. Lebih lanjut, apabila terdapat informasi atau fakta material tersebut, Perseroan akan menyampaikan informasi atau fakta material yang dimaksud sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan 31/POJK.04/2015.



3. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Tanggapan :

Sampai dengan saat ini, tidak ada Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

4. Apakah Perseroan mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.

Tanggapan :

Perseroan tidak mengetahui adanya aktivitas dari pemegang saham tertentu sebagaimana diatur dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor 11/POJK.04/2017 Tentang Laporan Kepemilikan atau Setiap Perubahan Kepemilikan Saham Perusahaan Terbuka.

5. Apakah Perseroan memiliki rencana untuk melakukan tindakan korporasi dalam waktu dekat, termasuk rencana korporasi yang akan berakibat terhadap pencatatan saham Perseroan di Bursa (paling tidak dalam 3 bulan mendatang)?

Tanggapan :

Saat ini Perseroan memiliki rencana atas Aksi Korporasi Konversi utang menjadi saham melalui Penambahan Modal Tanpa Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMTHEMD) dan Obligasi Wajib Konversi (OWK) yang akan diperkirakan akan dilakukan pada Triwulan II 2023 ini. Rencana atas Aksi Korporasi tersebut dilakukan dalam rangka implementasi Perjanjian Perdamaian perusahaan yang telah disahkan oleh Mahkamah Agung pada tanggal 20 September 2022.

Atas rencana tersebut Perseroan akan mengajukan persetujuannya melalui Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) yang rencana akan dilakukan pada bulan Juni pasca perhitungan *Volume Weighted Average Price* (VWAP) telah diperoleh.

Mengenai rencana tersebut, Perseroan juga telah menyampaikan kepada PT Bursa Efek Indonesia melalui surat dengan Nomor 827/WBP/DIR/2022 pada tanggal 7 Oktober 2022.

6. Rencana pemegang saham utama terkait dengan kepemilikan sahamnya di Perseroan. Dalam hal ini, mohon kiranya Corporate Secretary menanyakan terlebih dahulu kepada pemegang saham utama dalam menjawab konfirmasi tersebut.

Tanggapan :

PT Waskita Karya (Persero) Tbk sebagai pemegang saham utama mematuhi skema restrukturisasi Perseroan sesuai putusan Homologasi serta mendukung seluruh aksi



korporasi dan program - program perbaikan kinerja Perseroan selaku anak perusahaan PT Waskita Karya (Persero) Tbk serta untuk dapat selalu memberikan nilai tambah bagi para Pemangku Kepentingan.

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

VP of Corporate Secretary,



Fandy Dewanto

Tembusan :

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia
2. Board of Director PT Waskita Beton Precast Tbk
3. Arsip

✍